

11.März, Runder Tisch Landesgartenschau

Vorschlag: gute Anbindung an Zenntalradweg, Fahrradabstellanlagen, Servicestation, und ein Ruhebereich ohne Lichtverschmutzung.

März.2022 Erkundung Hofladentour zu sechs Hofläden und Hofladentour mit Zenngrund Allianz im Mai durchgeführt.

5.April Bericht und stand Rund ums Radfahren beim Stammtisch der Grünen Langenzenn

Juni: Planung der Strecke für das Familienspiel vom Landkreis mit Mit Ausschilderung und Abbau der Schilder am Veranstaltungstag.

19.August 2022

Treffen im Rathaus zum Thema Planungsvergabe Fa. Kaulen für die ersten Schritte Umsetzung Radverkehrskonzept Langenzenn.

1. Abstellanlagen für den Bhf. Laubendorf
2. Rad-Pendlerroute Ost-West (Weißer Stein- Biogasanlage)
3. Rad-Pendlerroute durch Horbach mit Anschluss an Ost-West.
4. Ausbau des Weges Kirchfembach-Puschendorf.
5. Lohäckerstr.-Äußere Windsheimer Str. Gefahrenpunkt entschärfen.
6. Radwegverbindung Würzburger Str. – Bahnübergang Adlerstr., Radstreifenmarkierung alte B8 Ort auswärts.
7. Verbindung Fuß- Radweg am Klaushofer Weg über Brücke B8 bis Parkplatz am Wald Schäferhunde.
8. Veit-Stoß-Str. Fuß- Radweg Berg auf, Schutzstreifen Berg ab.

24.September 2022

Durchführung der Sternfahrt zum Heimatfestival von Langenzenn

nach Anwenden Wolfgangshof.

3.April 2023

Abstimmung des Textes fürs Stadtradeln mit Frau Flier fürs  
Mitteilungsblatt

19.04.2023 Netzwerktreffen Landkreis Fürth.

Stadtradeln 2023 gleicher Zeitraum, Landkreis und Stadt Fürth.

Radaktionstag 21.5.23. Freiraum FÜ19

Querungshilfe in Weiherhof ist fertig.

Radschnellverbindung Zirndorf nach Gebersdorf

Aufstellung der Vorentwurfsunterlagen.

Überarbeitung der Wegweisung im Landkreis (LEADER-Projekt)

Derzeit intern Absprache intern im Landratsamt.

LEADER-Projekt ist Voraussetzung das alle im Landkreis mitmachen.

Versuchsregion Landkreis

Sicheres Fahrradfahren im Alter, Projekt von ADAC und FAU.

Rezertifizierung des Landkreises (Fahrradfreundlicher Landkreis)

soll Mitte Juli stattfinden.

21.Mai 2023

Durchführeng Sternfahrt im Landkreis zur Veranstaltung FÜ19

Abschluss des Stadtradeln's 2023 von Langenzenn aus.

3.Juni 2023

An der Einladung zur Umfrage zur Bewertung von Radwegen außerorts  
Teilgenommen.

von der AGFK Bayern wurde ich auf folgende Umfrage zum Thema „Radwege  
außerorts“ von der Ostfalia Hochschule hingewiesen.

17.Juli 2023

AGFK Rezertifizierung des Landkreises,  
habe ich Teilgenommen im Landratsamt Zirndorf.

Der Landkreis Fürth wurde erfolgreich für weiter sieben Jahre als  
Fahrradfreundlicher Landkreis anerkannt und bekommt Anfang nächsten  
Jahres die Urkunde.

-----

Mein Fazit für das zweite Halbjahr 2022 und das erste Halbjahr 2023 als  
Radbeauftragter.

Es ist schade, dass im angegebenen Zeitraum für die Sicherheit keine  
merklichen Verbesserungen für den Radverkehr umgesetzt wurden.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Schulz

+++++

